



Pièces	5 Pièces
Superficie	193 m²
Référence	BSM240161
Prix	1 895 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice - centre ville - sur la place massena, dominant la fontaine du soleil et apollon, devenez spectateur et acteur au coeur Même de la ville, au sein d'un des appartements et immeubles iconiques de la ville ; ici une vitrine sur la cité de 193 m² ouvert sur trois points cardinaux bénéficiant d'une grande luminosité, exposé sud ouest avec de grandes baies vitrées en étage élevé avec vue incomparable sur la grande roue. Cet emplacement d'exception offre modernité et confort ; il bénéficie d'une large entrée en galerie éclairé d'un joli puits de lumière, d'un séjour aquarium de plus de 50 m² ou ...

Nice - place massena, overlooking the fountain of the sun and apollo, become a spectator and an actor in the very heart of the city, in one of the city's iconic apartments and buildings; here, a 187 sq M window on the city, opening onto three cardinal points; bright, it is mainly south-west facing, with large bay windows on the upper floor and a fabulous view. This exceptional location offers the right blend of modernity and comfort, with a wide gallery entrance, a lovely light well on entering, an aquarium living room of over 50 sq M or "bow windows" overlooking the square, high ceilings, ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

